

ABSTRAK

Galang Abu Nizam, 1710416302, Implementasi Tugas Karang Taruna dalam Pencegahan Dan Penanggulangan Permasalahan Sosial Perspektif Hukum Positif dan Fiqh Siyasah (Studi Kasus Di Desa Bangunjaya Kecamatan Pakel Kabupaten Tulungagung), Jurusan Hukum Tata Negara, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Pembimbing Dr. H. M. Darin Arif Mualifin, S.H., M.Hum.

Kata Kunci: Karang Taruna, Permasalahan Sosial, *Fiqh Siyasah*.

Penelitian ini dilatarbelakangi munculnya berbagai permasalahan sosial yang muncul di desa Bangunjaya. Kemiskinan, kriminalitas, kesenjangan sosial, perhatian terhadap kaum disabilitas, dan pendidikan adalah sederet permasalahan yang harus di selesaikan dari organisasi yang paling dekat menaunginya yakni karang taruna. Tugas dari Karang Taruna adalah mengembangkan potensi generasi muda dan masyarakat serta berperan aktif dalam pencegahan dan penanggulangan permasalahan sosial

Rumusan dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana pelaksanaan tugas pencegahan dan penanggulangan permasalahan sosial oleh Karang Taruna Desa Bangunjaya Kecamatan Pakel Kabupaten Tulungagung berdasarkan Peraturan Menteri Sosial Republik Indonesia nomor 25 tahun 2019 Pasal 6 Ayat (1) poin b? 2) Faktor apa saja yang menjadi kendala dalam Pelaksanaan Peraturan Menteri Sosial Nomor 25 Tahun 2019 Pasal 6 Ayat (1) poin b di Karang Taruna Desa Bangunjaya Kecamatan Pakel Kabupaten Tulungagung? 3) Bagaimana pelaksanaan tugas pencegahan dan penanggulangan permasalahan sosial oleh Karang Taruna Desa Bangunjaya Kecamatan Pakel Kabupaten Tulungagung dengan perspektif Fiqh siyasah?

Dalam penyusunan skripsi ini menggunakan pendekatan penelitian kualitatif dan jenis penelitian lapangan (*field research*). dengan metode, (1) Observasi (2) Wawancara (3) Dokumentasi. Dengan menggunakan teknis analisis data dengan menggunakan (1) Reduksi Data (2) Penyajian Data (3) Penarikan Kesimpulan. Juga melakukan pengecekan keabsahan data dengan menggunakan (1) *Credibility* (2) *Transferability* (3) *Confirmability* (4) *Dependenbility*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Pelaksanaan Tugas Pencegahan dan Penanggulangan Permasalahan Sosial oleh Karang Taruna Desa Bangunjaya Kecamatan Pakel Kabupaten Tulungagung berdasarkan Peraturan Menteri Sosial Republik Indonesia nomor 25 tahun 2019 Pasal 6 Ayat (1) poin (b) yang pertama adalah menjalin kerjasama dalam membangun usaha kecil. Yang kedua adalah menjalin keharmonisan pada individu pemuda. 2) Faktor yang menjadi kendala dalam Pelaksanaan Peraturan Menteri Sosial Nomor 25 Tahun 2019 Pasal 6 Ayat (1) poin (b) di Karang Taruna Desa Bangunjaya Kecamatan Pakel Kabupaten Tulungagung yang pertama adalah ekonomi atau pekerjaan. Yang kedua adalah faktor keluarga. 3) Tugas

Pencegahan dan Penanggulangan Permasalahan Sosial oleh Karang Taruna Desa Bangunjaya Kecamatan Pakel Kabupaten Tulungagung dengan Perspektif Fiqh Siyasah

ABSTRACT

Keywords: Karang Taruna, Social Problems, Fiqh siyasah

This research is motivated by the emergence of various social problems that have arisen in the village of Bangunjaya. Poverty, crime, social inequality, concern for people with disabilities, and education are a series of problems that must be resolved by the organization that is closest to them, namely Karang Taruna. The task of Karang Taruna is to develop the potential of the younger generation and society and to play an active role in preventing and overcoming social problems.

The formulation in this study is: 1) How is the implementation of the task of preventing and overcoming social problems by the Karang Taruna of Bangunjaya Village, Pakel District, Tulungagung Regency based on the Regulation of the Minister of Social Affairs of the Republic of Indonesia number 25 of 2019 Article 6 Paragraph (1) point b? 2) What factors are the obstacles in implementing the Minister of Social Affairs Regulation Number 25 of 2019 Article 6 Paragraph (1) point b in Karang Taruna, Bangunjaya Village, Pakel District, Tulungagung Regency? 3) How is the implementation of the task of preventing and overcoming social problems by Karang Taruna of Bangunjaya Village, Pakel District, Tulungagung Regency with the Fiqh siyasah perspective?

In preparing this thesis using a qualitative research approach and a type of field research (field research). by method, (1) Observation (2) Interview (3) Documentation. By using technical data analysis using (1) Data Reduction (2) Data Presentation (3) Drawing Conclusions. Also check the validity of the data by using (1) Credibility (2) Transferability (3) Confirmability (4) Dependability.

The results of this study indicate that: 1) Implementation of the Tasks of Prevention and Management of Social Problems by Youth Organizations of Bangunjaya Village, Pakel District, Tulungagung Regency based on the Regulation of the Minister of Social Affairs of the Republic of Indonesia number 25 of 2019 Article 6 Paragraph (1) point (b) the first is to establish cooperation in build a small business. The second is to establish harmony in individual youth. 2) Factors that become obstacles in the Implementation of the Minister of Social Affairs Regulation Number 25 of 2019 Article 6 Paragraph (1) point (b) in the Karang Taruna Village of Bangunjaya, Pakel District, Tulungagung Regency, the first is the economy or work. The second is the family factor. 3) The Task of Prevention and Management of Social Problems by Karang Taruna of Bangunjaya Village, Pakel District, Tulungagung

Regency with the Siyasa Fiqh Perspective is to use the rule of attracting benefit and rejecting harm.

خلاصة

الكلمة الدلة: كارانغ تارونا, المشكلات الاجتماعية, لفقہ السياسي

هذا البحث مدفوع بظهور العديد من المشكلات الاجتماعية التي نشأت في قرية بانغونجايا. الفقر والجريمة وعدم المساواة الاجتماعية والاهتمام بالأشخاص ذوي الإعاقة والتعليم هي سلسلة من المشاكل التي يجب أن تحلها المنظمة الأقرب إليهم ، وهي كارانغ تارونا. تتمثل مهمة كارانغ تارونا في تطوير إمكانات جيل الشباب والمجتمع ولعب دور فعال في منع المشاكل الاجتماعية والتغلب عليها: (1) كيف يتم تنفيذ مهمة منع المشاكل الاجتماعية والتغلب عليها من قبل كارانغ تارونا في قرية باعون جايا ، مقاطعة فاكيل ، تولون اكوع بناءً على لائحة وزير الشؤون الاجتماعية في جمهورية إندونيسيا رقم 25 لسنة 2019 المادة 6 فقرة (1) النقطة (ب)؟ (2) ما هي العوامل التي تعترض تنفيذ لائحة وزير الشؤون الاجتماعية رقم 25 لسنة 2019 المادة 6 الفقرة (1) النقطة ب في كارانغ تارونا ، قرية بانغونجايا ، مقاطعة باكل ، مقاطعة تولونغاونغ؟ (3) كيف يتم تنفيذ مهمة منع المشاكل الاجتماعية كارانغ تارونا والتغلب عليها بواسطة من قرية بانغونجايا ، مقاطعة باكل ، تولون اكوع من منظور الفقه السياسي؟

في إعداد هذه الأطروحة باستخدام البحث النوعي النهج. وصفي مع مواقع في مدرسة عليية معرف نهضة العلماء مدنة الباليتار (1) وثائق (2) مقابلة (3) المراقبة. باستخدام التحليل الفني للبيانات باستخدام (1) تحفيض البيانات (2) عرض البيانات (3) الخلاصة. أيضا بالتحقق من صحة البيانات باستخدام (1) المصدقية (2) قابلية النقل (3) التأكيد (4) الاعتماد.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي: (1) تنفيذ مهام الوقاية من المشكلات الاجتماعية وإدارتها من قبل منظمات الشباب في قرية بانغونجايا، مقاطعة باكل ، تولون اكوع بناءً على لائحة وزير الشؤون الاجتماعية لجمهورية إندونيسيا رقم 25 لعام 2019 المادة 6 فقرة (1) النقطة (ب) الأولى هي إقامة تعاون في بناء مشروع تجاري صغير. والثاني هو تحقيق الانسجام في الشباب الفردي. (2) العوامل التي تصبح عقبات في تنفيذ لائحة وزير الشؤون الاجتماعية رقم 25 لعام 2019 المادة 6 الفقرة (1) النقطة (ب) في قرية كارانغ تارونا في بانغونجايا، مقاطعة باكل ، تولون اكوع ، الأول هو الاقتصاد أو عمل. الثاني هو عامل الأسرة. (3) مهمة الوقاية من المشكلات الاجتماعية وإدارتها بواسطة كارانغ تارونا من قرية بانغونجايا ، مقاطعة باكل ، تولون اكوع مع منظور الفقه السياسي هو استخدام قاعدة استقطاب النفع ونبد الضرر.